

Testimonios de la selectividad - Mediterráneo - 10/06/2015

Idiomas y Valencià en el segundo día

Hoy, a las 9.00 horas, habrá examen de Idiomas, seguido de Valencià. Por la tarde, las optativas, como Diseño, Física, Literatura o Historia Musical.

La nota de la fase general se guarda

La fase general tiene una validez indefinida y la específica voluntaria, a la que pueden presentarse bachilleres y alumnos de FP, vale durante 2 años.

fotomatón ¿QUÉ ESTUDIARÁS?



✘ C. DRAGOMIR
Castellón
"Mi intención el año que viene es comenzar a estudiar Contabilidad y Finanzas"



✘ A. PALACIOS
Castellón
"En el instituto he elegido la rama de letras, pero quiero entrar en Administración de Empresas"



✘ I. CERISUELO
Castellón
"He hecho letras y voy a seguir en esa línea, aunque todavía no tengo clara la carrera"



✘ M. SERRANO
Vila-real
"Quiero estudiar la carrera de Filosofía, es la que más me gusta de las que he mirado"



✘ M. PÉREZ
Segorbe
"Me gustaría estudiar Mecánica o algo relacionado con ello, pero de ciencias"



✘ M. DEL REY
Vila-real
"Definitivamente opto por las ciencias; voy a hacer el grado de Biotecnología en Valencia"



✘ A. BOLÓS
Segorbe
"Seguro que sigo estudiando algo relacionado con las ciencias, como Química"



✘ I. MARTÍNEZ
Vila-real
"Yo lo que quería es entrar aquí en la UJI en el grado de Periodismo"



✘ V. BEVIA
Segorbe
"He hecho el bachiller de ciencias y ahora quiero estudiar Informática"

las notas

✘ HASTA 14 PUNTOS

► Los alumnos buscan la nota que les permitirá matricularse en la carrera que quieren, en dos fases de pruebas: una general obligatoria y otra específica voluntaria para subir hasta 14 puntos.

✘ NOTAS POR SMS

► La UJI informará al alumnado de las notas a través de SMS a los teléfonos móviles y también podrán acceder en el portal del alumnado para consultar el detalle de sus calificaciones.

✘ MEDIAS A 60% Y 40%

► Se aprueba al obtener una nota igual o mayor de 5 como resultado de sumar el 60% de la media de Bachillerato y el 40% de la fase general, siempre que se haya obtenido al menos un 4.

✘ PREINSCRIPCIÓN

► Los alumnos también recibirán, sin ningún coste, el resultado de la preinscripción cuando estén procesados los datos. Este servicio se puede pedir en 'https://appweb.edu.gva.es/paseu/

los testimonios

ELISEO FASIE

"Hago el selectivo pero voy a migrar a una FP"

Eliseo aprovecha la pausa entre los exámenes de la mañana para pasar por la cafetería de la Escuela de Tecnología de la UJI, que este año acoge las pruebas de selectividad. Está bastante tranquilo y es que él no va a buscar nota, tiene claro que su futuro no pasa por un grado. "Empecé a estudiar ayer", dice, "pero estoy muy tranquilo, hago la PAU porque ya que hecho el Bachillerato pues acabo, pero lo que yo quiero es estudiar Radiología y Radioterapia". Un ciclo superior que se imparte en



Valencia y que le gusta más que el resto de opciones que ha visto hasta ahora. "Si cuando tenga todas las notas veo que sí que hay una carrera que me gusta, sí es posible que la haga", reconoce. Pero de momento se mantiene firme en su decisión de hacer Radiología y Radioterapia.

"El nuestro es un caso raro", añade bromeando con uno de sus amigos. Y es que, según explica, comenzaron el instituto haciendo ciencias, pero no les gustó cómo iba y lo que tenían que estudiar y se pasaron a la rama de letras. "Y aquí estamos". Así, con esa tranquilidad, afrontó los exámenes de la mañana, que, según dijo, no le parecieron muy difíciles, "el texto de Castellano estaba bastante bien", concluyó. ■

BLONDY MARTÍNEZ

"Hoy me he levantado a las 6 de la mañana"

Blondy Martínez llegó ayer de Segorbe con sus compañeros de instituto para enfrentarse a las pruebas de la PAU, comenzando, como todos, por las de letras ("la verdad, son las que peor llevo", decía). Eso sí, reconocía que "el primer examen ha ido bien y el texto era bastante fácil". "Nos han puesto el accidente de avión y como es algo de actualidad que todos hemos visto era fácil comentarlo". Un alivio tanto para ella como para algunos de sus compañeros, que aprovecharon



para repasar juntos en la pausa entre exámenes. Todos, como esta joven segorbina, tuvieron que madrugar para llegar a los exámenes. Blondy, por ejemplo, aseguraba: "Hoy me he levantado a las seis de la mañana para prepararlo todo y llegar bien".

Y es que los nervios pueden jugar una mala pasada en el último momento "aunque se te pasan bastante cuando llegas y empiezas a hacer el examen". Ante lo que tenía por delante, decía: "El examen de historia que viene ahora también me da un poco de miedo, es que las letras son lo peor". Y es que su rama es la de ciencias y quiere hacer una carrera de algo que esté relacionado con ello para eso ha estado estudiando "a tope estas semanas". ■

HÉCTOR CASTELLÓN

"Voy a por nota para entrar en Aeronáutica"

Segundos antes de entrar a la prueba de Filosofía de la PAU, Héctor sigue repasando sus apuntes y dando un último vistazo al temario. Y es que su objetivo, como el de muchos otros alumnos de esta promoción, es sacar una buena nota que le permita entrar cómodamente en la carrera elegida. "Lo que quiero hacer es ingeniería aeroespacial, es lo que más me gusta entre todas las carreras que he visto hasta el momento", explica a las puertas de



la clase en la que le examinarán de una materia que poco tiene que ver con su futuro.

Ha salido contento, eso sí, de su primer examen. "Podrían haber ido a pillarnos, pero nos han puesto un texto bastante sencillo, un tema de actualidad en lugar de uno de literatura que hubiese sido más complicado". Para cumplir su objetivo de subir nota, eso sí, lleva estudiando mucho tiempo "casi todo el año" aunque en las últimas semanas todos han "hecho un esfuerzo adicional porque había mucho temario que repasar, lo de todas las asignaturas de todo el año". El curso considera que no le ha ido mal y ahora el objetivo es subir su nota media, que está en 8.3. ■